

Communiqué de presse

Ô musulmans, sauvez le peuple de Gaza avant qu'il ne soit complètement anéanti, et prenez garde à ce que la colère et le châtiment d'Allah ne s'abattent sur vous

(Traduit)

L'entité juive poursuit sa guerre génocidaire contre la bande de Gaza, ciblant différentes parties de la bande avec des frappes aériennes et des tirs d'artillerie lourde, faisant chaque jour des dizaines de morts et de blessés. Depuis plusieurs semaines, elle intensifie ses bombardements sur la ville de Gaza, une zone densément peuplée qui abrite des résidents et des personnes déplacées du nord de la bande de Gaza, en vue de sa réoccupation. Elle cible des écoles et des abris, mène des opérations de démolition massive visant des quartiers résidentiels entiers et détruit des tours d'habitation, tout en avertissant la population de se réfugier dans le sud de la bande de Gaza.

Plus de 700 jours se sont écoulés depuis la guerre génocidaire à Gaza, au cours de laquelle l'entité juive a commis les crimes les plus odieux de meurtre, de destruction, de déplacement et de famine contre son peuple. Le nombre de martyrs a dépassé les 60 000 et le nombre de blessés a dépassé les 100 000, selon les statistiques du ministère de la Santé. Les décès dus à la famine et à la malnutrition ont dépassé les 400 cas, dont la majorité sont des enfants. L'UNICEF a mis en garde contre l'aggravation sans précédent de la malnutrition chez les enfants, confirmant que des tests récents ont montré qu'un enfant sur cinq souffre de malnutrition sévère. Les habitants de Gaza décrivent l'horreur et la brutalité de ce qu'ils ont vécu en disant : « C'était comme les horreurs du Jour du Jugement », avec du sang, des corps démembrés, des corps émaciés et les bruits des bombardements et des tirs d'artillerie qui ne cessent jamais, jour et nuit.

Depuis plus de 700 jours, l'entité juive a franchi toutes les lignes rouges qui avaient été fixées à son sujet. Il n'y a aucune immunité pour les personnes âgées, les femmes, les enfants, ni même pour les fœtus dans le ventre de leur mère. De même, il n'y a aucune protection pour les hôpitaux, les abris, les mosquées ou les églises. Il n'y a aucun endroit sûr à Gaza. Les zones désignées comme sûres par l'armée juive ont été bombardées et des massacres y ont été commis. Beaucoup de ceux qui ont été contraints de fuir le nord de la bande de Gaza et la ville de Gaza dorment désormais à même le sol et s'abritent à la belle étoile, sans maison ni tente pour les protéger. Elle a également recouru à une guerre de famine pour soumettre les populations et les tuer dans les pièges des centres d'aide américains, entraînant avec eux tous les slogans sur les droits de l'homme, les droits des femmes et les droits des enfants, et la honte de ceux qui les revendiquent auprès des pays et des institutions a été exposée au grand jour.

Ô musulmans : les juifs ont dépassé les bornes dans leurs transgressions et poursuivent leurs plans visant à tuer le plus grand nombre possible d'habitants de Gaza et à déplacer ceux qui restent, afin de réaliser leur rêve ancestral d'établir leur État du Nil à l'Euphrate, comme le déclarent ouvertement leurs dirigeants. Et ce, en s'appuyant sur l'Amérique et son président arrogant et criminel, Trump. En effet, leur arrogance et leur criminalité ont dépassé les frontières de la Terre Sainte pour atteindre la Syrie, le Liban, le Yémen, l'Iran, le Qatar, et d'autres pays pourraient suivre. Dans cette criminalité, ils comptent sur la traîtrise et la complicité de vos dirigeants, en particulier ceux des pays voisins qui les protègent, oppriment le peuple de Gaza et empêchent tout mouvement de soutien à son égard. Alors, combien de temps encore ce silence sur ces dirigeants traîtres et criminels va-t-il durer ? N'est-il pas temps que la protection défensive, le zèle et la chevalerie s'éveillent dans les cœurs et les esprits des sincères parmi les armées musulmanes ? N'allez-vous pas sauver vos frères et sœurs avant qu'ils ne soient exterminés jusqu'au dernier ? Ne les sauverez-vous pas, ainsi que vous-mêmes, avant que la colère et le châtiment d'Allah ne

(وَإِن تَتَوَلُّوْا يَسْتَدِلُّونَ فَقَمَا عَيْرَكُمْ) **“Si vous vous détournez encore, Il vous remplacera par un autre peuple. Et celui-ci ne sera pas comme vous.”** [Muhammad: 38].

Section des femmes au sein du Bureau central des médias du Hizb ut Tahrir

